

LA HARÁ EFECTIVA ESTE VIERNES 15, FECHA LÍMITE PARA AQUELLAS AUTORIDADES QUE QUIEREN COMPETIR EL 2025

Alcalde Carlos Chandía presentó su renuncia ante el concejo de Coihueco

Jefe comunal por tres períodos y destacado árbitro profesional confirmó que irá por un cupo a diputado por RN. Autoridad agradeció a los ediles, a los trabajadores del municipio y a la comunidad por la ayuda brindada durante estos 12 años.

ISABEL CHARLÍN REYES
ichartin@ladiscusion.cl
FOTO: MUNICIPALIDAD DE COIHUECO

Carlos Chandía fue alcalde de Coihueco durante doce años (tres períodos), y ahora quiere ser diputado.

Durante la última sesión del concejo municipal, el alcalde de Coihueco, Carlos Chandía (RN), anunció su renuncia anticipada al cargo de alcalde, la cual presentará este viernes 15 de noviembre.

La decisión obedece a su siguiente desafío electoral en las próximas elecciones parlamentarias de 2025, ya que por ley, debe dejar su cargo un año antes de los comicios.

Con casi 12 años al frente del municipio, el jefe comunal comenzará de esta forma su campaña para la elección de diputados por el distrito 19, luego que desde su partido, RN, le solicitaran que postulara, para así asegurar una lista competitiva.

Durante su intervención en la sesión, expresó su agradecimiento a la comunidad y al equipo de trabajo del municipio, destacando los logros alcanzados en áreas clave como infraestructura, salud, educación y desarrollo social.

“El tiempo que he tenido el honor de servir como alcalde ha sido una experiencia invaluable. Agradezco profundamente a cada uno de los vecinos y dirigentes por su apoyo y confianza. Si soy elegido diputado seguiré trabajando por el bienestar de nuestra comuna y la región desde un espacio diferente, pero siempre con el mismo compromiso de servir a la comunidad”, declaró el alcalde.

Todos los concejales le agradecieron su gestión, y le desearon pleno éxito en sus nuevos desafíos.

Tres períodos

Carlos Chandía Alarcón asumió



la alcaldía el 6 de diciembre de 2012, y durante su gestión ha sido reconocido por su cercanía con los vecinos y su enfoque en la mejora continua de la calidad de vida en la comuna. Algunos de los logros más destacados de su administración incluyen la modernización de infraestructura pública, entre la que destaca el nuevo Cesfam y Estadio Atlético, la construcción del Paseo Borde Río y el Centro Terapéutico El Mañío, entre otros. También se valora la gestión de programas sociales y la implementación de proyectos de desarrollo urbano, en particular, las pavimentaciones de caminos rurales.

Chandía, quien ha sido una destacada figura política en la región durante más de una década, anunció su decisión de postularse como candidato a diputado con el objetivo de representar los intereses

de la comuna y de toda la región a nivel nacional.

“Este es un nuevo desafío que enfrente con el mismo compromiso y pasión por servir a mi comunidad. Lo hago con la convicción de que, desde el Congreso, puedo hacer aún más por nuestra región”, concluyó el alcalde.

Cabe recordar, además, que Carlos Chandía debió reponerse a un grave accidente automovilístico sufrido en julio de 2021, precisamente cuando manejaba por la ruta entre Chillán y Coihueco.

La autoridad estuvo tres semanas en coma, con múltiples traumatismos, intubado y se le tuvo que practicar una traqueotomía. Su recuperación fue asombrosa y rápida, tuvo que aprender todo de nuevo, como él mismo contó, pero gracias a su buen estado físico producto de su carrera como árbitro

profesional; pudo retornar a sus labores en el municipio coihuecano en marzo de 2022.

Mañana es el día fatal

Este viernes 15 de noviembre deben renunciar los gobernadores, delegados Presidenciales, alcaldes, concejales y consejeros regionales que aspiren a competir en las elecciones parlamentarias del 16 de noviembre de 2025.

En el caso de Ñuble (distrito 19), solo habrá comicios de diputados, con cinco cupos a elegir. Luego de quince años, se volverá a elegir a los legisladores con voto obligatorio, por lo que el universo de votantes será superior a las 446 mil personas que sufragaron en octubre pasado. Debido a que se aplica el método D'Hondt, cobra relevancia la solidez de las candidaturas que conformen las diferentes listas.